

REINER WEIN SPEZIAL

Peter Lauer in Ayl/Saar und Van Volxem in Wiltingen/Saar

In der Mittelhaardt in der Pfalz werden mehr GGs erzeugt als in jeder anderen Region, und das seit Jahren. Möglicherweise ist dies ein Grund für die immer hohe Qualität dieser Gewächse aus 2015. In Wiesbaden wurde allerdings viel diskutiert, ob diese Weine zu gleichmäßig und austauschbar seien. Wer körperreiche trockene Riesling-Weine mit viel Frucht und guter Harmonie mag, wird zum Beispiel mit den verschiedenen 2015er GGs von *Dr. von Bassermann-Jordan in Deidesheim/Pfalz* vermutlich trotzdem sehr glücklich. Wer diesen Weintypus mag, aber mehr Spannung sucht, sollte zu den 2015er GGs von *Aacham-Magin in Forst/Pfalz* greifen.

Sehr viel Lob ernteten die individuellen wirkenden Rheingauer Weine, tief ins Gedächtnis gruben sich jedoch nur eine Handvoll davon. Mit seinem Duft nach Zitronenmelisse und Thai-Basilikum ist der Berg Schlossberg Riesling-GG von *August Kessler in Assmannshausen/Rheingau* einer der elegantesten Weine des Jahrgangs. Der Riesling-GG von *Schloss Johannisberg in Johannisberg/Rheingau* wirkt noch verschlossen, aber er verfügt über ein sensationelles Entwicklungspotential; ein Wein zum Weglegen, für Jubiläen in



„Es ist ein schöner Tod“, sagt der Kellner:
Verkoster Pigott.

Foto Rainer Wohlfahrt